

Vendredi 25 septembre

Lundi, nous avons travaillé avec Eric, c'est le maître qui remplace Philippe pendant qu'il travaille au bureau. Il reviendra le 5 octobre.  
Il nous a lu des histoires avec des albums et nous avons fait les ateliers...

Mardi, Philippe nous a expliqué ce qu'il avait préparé avec Claire et les maîtresses pendant qu'il était au bureau : nous irons donc nous promener avec elle dans la forêt au-dessus de l'école en novembre pour observer les arbres et puis nous terminerons l'hôtel à insectes et nous préparerons aussi les jardins en janvier....  
Et en fin d'année nous irons visiter les Fontaines de Beaufort ! En attendant, nous pouvons regarder le film qui est sur le site internet de l'école. Claire y explique des choses que nous reverrons sans doute quand nous irons en vrai....



Ecole Maternelle La Jalinière

[L'actualité de l'école](#) [La Chorale](#) [La classe de Philippe](#) [La classe d'Armelle](#) [La classe de Julia](#)

## Visite aux Fontaines de Beaufort

Les Fontaines de Beaufort comme si vous étiez  
!!! Avec Claire comme guide...



Philippe nous l'a montré sur le tableau de la classe, nous avons vu des araignées d'eau, un papillon qui s'appelle le « tircis » et le mâle « Caloptéryx » qui est sur la photo ci-dessus....

C'était chouette, et on a reconnu Claire qui est déjà venue à l'école pour nous accompagner et nous apprendre plein de choses !

Cette semaine c'était l'automne, alors nous avons appris une nouvelle chanson « Monsieur le vent »... Elle est très jolie et il faut la chanter en faisant comme si on voulait faire le bruit du vent....

## *Monsieur le vent*

*Paroles et musique de Michel Briant*

Soufflez Monsieur le Vent,  
Soufflez Monsieur le Vent  
Faites voler les nuages  
et les cheveux des enfants sages

Soufflez Monsieur le Vent,  
Soufflez Monsieur le Vent  
Faites voler les papiers  
et le chapeau du jardinier

Soufflez Monsieur le Vent,  
Soufflez Monsieur le Vent  
Soufflez fort sur notre école  
Pour que nous aussi on s'envole

En motricité, Philippe nous a appris une nouvelle chanson en anglais qui parle des parties du corps : la tête, les épaules, les genoux et le orteils et puis aussi les yeux, les oreilles, la bouche et le nez....

C'est rigolo et il faut les montrer pendant que l'on chante en anglais !

Nous faisons aussi la danse de la belette, des fois elle reste dans son terrier et des fois elle va faire la fête en sortant se promener dans la forêt (c'est le grand cercle au milieu des cerceaux).

La semaine prochaine, nous fêterons l'anniversaire de Candice....